

入道雲がわき、太陽が白く輝く季節となりました。先月は各学年とも大きな行事を成功させることができ、生徒一人一人もまた1つステップアップしています。そんな中、1学期もあと2週間ほどとなり、生徒たちは今学期の学習のまとめに、また、迫る夏の地区大会に向けて各部活動とも練習に余念なく、忙しくも充実した毎日を送っているところです。

さて、今学期は20日（金）の終業式にて終了し、夏休みに入ります。保護者の皆様にはお子様の生活の見守りをお願いいたします。また、部活動の大会、PTA奉仕作業やリサイクル活動、親父の会ふれあい活動等で大変お世話になります。地域の皆様におかれましてもこれまで同様、本校生徒の活動を温かく見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。

■ 大成功！ 各学年行事（修学旅行・職場体験学習・校外学習）

○ 6月に行われた各学年行事は、生徒たちの成長に役立つ、価値ある学校行事となりました

◇ 『まほろばの美』 第3学年 修学旅行



平等院鳳凰堂にて

3年生は6月27日（水）～29日（金）の3日間、京都・奈良方面への修学旅行に行ってきました。生徒たちは終始、規律ある行動をとりながら、我が国の歴史や先人の偉業を学びました。

修学旅行はとても有意義なものでした。なぜなら、日本の歴史を学び、友だちと友情を深め合い、健康・安全、ルール・マナーに気を付けて行動でき、最高の思い出をみんなで作れたからです。

修学旅行実行委員長 3年1組 鴻野 峻亮

◇ 『働くことの尊さ』 第2学年 職場体験学習



おいそうに焼きました！

2年生は6月28日（木）・29日（金）の2日間、市内を中心とした30の事業所において職場体験学習を行いました。仕事の実体験を通して働くことの苦勞や尊さを学びました。

私は職場体験で「好きなことだから何でもできる」という言葉に出会いました。この言葉から、勉強も大切だけど趣味を生かすことも大切だと感じました。このことを参考に将来を考えたいです。

2年2組 岩田 莉奈

◇ 『友だちとの絆』 第1学年 校外学習



上野公園にて

1年生は6月29日（金）、東京方面にて校外学習を行いました。班別にコースを決めて活動し、友だちとの絆を強めました。

初めての校外学習、しかも実行委員長という立場でとても緊張していたのですが、友人と協力して、無事成功させることができました。ミスしてもみんなが微笑んでくれたのでうれしかったです。

校外学習実行委員長 1年1組 峯岸里々香

◇ 救命救急法講習会を実施しました

6月4日（月）、2年生を対象に、日赤栃木県支部よりお2人の講師をお招きして、救命救急法講習会を実施しました。「目の前で突然、人が倒れたら？」、そんな場合の対処法として、心肺蘇生法、AEDの使用法について演習を交えて教えていただきました。生徒は熱心に取り組み、「正しい知識を身に付けることで救える命がある」ことを学びました。講師の皆様、ありがとうございました。



◇ 生徒会リサイクル活動(第1回)を実施しました



6月24日(日)、今年度1回目の生徒会主催によるリサイクル活動を実施しました。本校では新聞・雑誌、アルミ缶を各家庭から回収し、その収益で必要なものを購入しています。運搬には今年度も元PTA会長の榎田功様やPTA本部役員さん、親父の会の皆様にお手伝いいただいています。今回もたくさんの回収物がありました。各御家庭の御協力に感謝いたします。第2回目は1月20日(日)の予定です。

◇ 千塚小の6年生が見学に来ました

7月3日(火)、今年も千塚小学校の6年生が吹上中の見学に来ました。小グループに分かれて中学校の授業を参観した後、本校生徒指導主事が中学校生活の概要や中学校進学に向けての心構え等について説明しました。みんなメモをとりながら熱心に聞いていました。進学への不安が和らぎ、中学校生活への期待が高まってくれたら幸いです。引率して下さった先生方や保護者の皆様、ありがとうございました。



◇ 少年の主張校内発表会を開催しました

7月4日(水)、少年の主張校内発表会を開催しました。発表者の主張はいずれも社会の在り方、人間としての生き方をよく見つめたすばらしいものでした。最優秀賞・3年の西澤友里花さんは、8月23日(木)に行われる「下都賀地区大会」に、また優秀賞・3年の柿沼佑奈さんは10月30日(火)に行われる「作新学院長杯」に出場します。



発表者と演題

- | | | |
|-----|-------|---------------------|
| 1の1 | 大橋 璃子 | 「受け継ぎたい、いちご園のヒーロー」 |
| 1の2 | 板倉 一護 | 「目指す人物像」 |
| 2の1 | 高橋 茉椰 | 「祖父から学んだこと」 |
| 2の2 | 渡辺 凜果 | 「戦争について、そして平和」 |
| 2の3 | 高田 桃花 | 「障がいを持つ人が自立できる社会とは」 |
| 3の1 | 柿沼 佑奈 | 「夢」 |
| 3の2 | 西澤友里花 | 「平和への第一歩」 |

◇ ネット講座を開催しました

7月6日(金)、市消費生活センターより鷲見恵美子先生を講師にお招きし、3年生を対象としたネット講座を開催しました。鷲見先生は最近のネット利用によって起きるトラブルについて、具体的な事例をもとに分かりやすくお話くださいました。生徒は真剣に話を聞き、ネット社会に潜む危険について改めて考えることができました。鷲見先生、ためになるお話をありがとうございました。



◇ 夏休み直前 ◇ ～ 保護者・地域の皆様へのお願い ～

7月21日(土)～8月31日(金)の42日間、栃木市内の小中学校はそろって夏休みとなります。子どもたちの健康で安全な生活を守るため、以下のことに御協力をお願いします。

保護者の皆様へ

- お子様を健康で安全な生活を送れるよう、御家庭でも御指導ください。
- 最近の中高生のトラブルの原因は、ほとんどが「LINE」等のSNSに端を発しています。本校ではSNSの使用を禁止しておりますので御協力をお願いいたします。
- 8月13日(月)～16日(木)の4日間は学校閉庁日となります。お急ぎの御用は栃木市学校教育課に御連絡ください。(学校教育課 Tel 21-2471)

地域の皆様へ

- これまで同様、地域での子どもたちをお見守りください。万一、子どもたちの問題行動に気づいた場合は、遠慮なく学校に御連絡ください。(吹上中学校 Tel 31-1958)

夏休み中の学校・PTA行事

- ・ 7月24日(火)～8月10日(金) 三者面談(各学級ごとの計画)
- ・ 8月5日(日) PTA奉仕作業(除草)、親父の会ふれあい活動①(夏のイベント)
- ・ 8月19日(日) PTAリサイクル活動
- ・ 7/14・8/4・8/25(土) PTA校外生活指導部補導
- ・ 7/28(土) 親父の会補導

御協力をお願いします!